IV Domingo TO - 29 enero 2023 - Ciclo A



DICHOS LOS QUE TIENEN ALGO QUE APORTAR



Y QUIEREN APORTARLO

AMBIENTACIÓN

Señor de los pequeños, los sencillos, los justos, los que ponen todo lo que son y tienen a disponibilidad de los demás...Dichosos, felices los que se encuentran contigo y ya no te olvidan nunca. Los que descubren en las pequeñas cosas de cada día, la grandeza de la vida. Dichosos, felices los que, descubriéndote a ti, conocen sus dones, sus talentos, que pueden aportar algo y lo aportan.

Dichosos los que en su realidad son felices. Felices los que se saben instrumentos tuyos.

Que el silencio y la interiorización de este momento nos ayuden a unirnos más a ti.

Que tu palabra esté siempre en nuestra vida y abra las puertas del conocimiento y el amor a ti. Permítenos expresarla cada día y ser luz para los que te buscan y desean conocerte.

CANTO. CERCA DE TI - Jesús Cabello

https://www.voutube.com/watch?v=VC0T5xn5HMY

EVANGELIO - Mateo 5, 1-12a

"Viendo la muchedumbre, subió al monte, se sentó, y sus discípulos se le acercaron. Y tomando la palabra, les enseñaba diciendo: «Bienaventurados los pobres de espíritu, porque de ellos es el Reino de los Cielos. Bienaventurados los mansos, porque ellos poseerán en herencia la tierra. Bienaventurados los que lloran, porque ellos serán consolados. Bienaventurados los que tienen hambre y sed de la ellos serán saciados. Bienaventurados los justicia, porque misericordiosos, porque ellos alcanzarán misericordia. Bienaventurados los limpios de corazón, porque ellos verán a Dios. Bienaventurados los que trabajan por la paz, porque ellos serán llamados hijos de Dios. Bienaventurados los perseguidos por causa de la justicia, porque de ellos es el Reino de los Cielos. Bienaventurados seréis cuando os injurien, y os persigan y digan con mentira toda clase de mal contra vosotros por mi causa. Alegraos y regocijaos, porque vuestra recompensa será grande en los cielos."

Profundizamos el evangelio

Antes de leer este texto, algunas observaciones: Recordemos primero, que Jesús pasó gran parte de su tiempo a consolar, curar, y animar los hombres y las mujeres que encontraba. En el evangelio del domingo pasado, por ejemplo, Mateo escribía: «Jesús proclamaba la Buena Nueva del Reino, curaba toda enfermedad y toda invalidez en el pueblo.» Si Jesús consagró tiempo a curar sus contemporáneos, esto quiere decir que todo tipo de sufrimiento y en particular la enfermedad y la invalidez hay que combatirlas. ¡No hay que leer «Bienaventurados los que lloran, porque serán consolados» como si fuera una suerte el hecho de llorar! ¡Aquellos que hoy lloran de dolor o de pena no pueden considerar su situación como una alegría! Las lágrimas de las que se habla en el texto, son las lágrimas del arrepentimiento.

Segunda observación: este discurso de Jesús se dirige a personas de nacionalidad judía: todo lo que Jesús les dice aquí, lo saben ya, es la predicación de los profetas y lo comprenden sin ninguna dificultad.

En lo que nos concierne a nosotros, si queremos comprender, hemos de releer el Antiguo Testamento.

La predicación más importante de los profetas era, justamente, lo que nos dice Sofonías en la primera lectura de este domingo: «Buscad al SEÑOR, todos los humildes del país» Y el salmo del domingo pasado cantaba: «Una cosa pido al SEÑOR, la única que busco, habitar en la casa del SEÑOR todos los días de mi vida.» Estos son los pobres de corazón de los que habla la primera Bienaventuranza, aquellos que, como nosotros, cantan en la misa: «Kyrie eleison», SEÑOR ten piedad.

Así que, efectivamente, estas bienaventuranzas son buenas noticias. Mateo decía: «Jesús proclamaba la Buena Nueva del Reino». La Buena Nueva es que la mirada de Dios no es la de los hombres. Los hombres buscan la felicidad en el tener, el poder y el saber. Aquellos que buscan a Dios saben que no es por ahí por donde hay que buscar. Dios se revela a los mansos, a los misericordiosos a los pacíficos. «Os envío como corderos en medio de lobos» decía Jesús a sus discípulos.

Contemplación imaginativa

- Lee lentamente el texto, imaginate en el lugar, escucha las palabras de Jesús, guarda en tu corazón aquellas que sientes son dichas para ti.
- ¿Dónde te siente identificado? ¿A qué te llaman hoy?
- Experimenta el ser bienaventurado, realiza un gesto de agradecimiento.

MÚSICA AMBIENTAL. Sergei Rachmaninoff - 6 Moments Musicaux Op. 16 - Andantino

Be Thou My Vision Cello & Piano Sheet music available! See description below. - YouTube

_____TÚ **INSPIRAS** MI VIDA **SOY FELIZ PORQUE TE HE ENCONTRADO**

FELICES TODOS

Dejemos que la felicidad inunde nuestra vida. Dejemos que llegue tu vida hasta nosotros. Hagamos posible el encuentro, la familiaridad, la amistad, los buenos momentos. Compartamos la sonrisa que ayuda a hacer reír y a soñar. Compartamos la mirada que transmite luz y que inspira el camino. Compartamos lo escuchado atendiendo, apoyando, sanando. Compartamos nuestras manos que se unen a otros en gestos de paz.

Compartamos la palabra serena que levanta, anima, protege. Compartamos los pasos que junto a otros trazan caminos de novedad, de desarrollo, de futuro.

Compartamos lo que somos, cuidando con todo detalle. Compartamos nuestra casa, los espacios que generan experiencias.

Felices los que sonríen.

Felices los miran.

Felices los que escuchan. Felices los que aportan sus

manos.

Felices los que comparten la

palabra.

Felices los que caminan hacia el

otro.

Felices los que son.

Felices los abren su casa.

Felices los que creen en la

posibilidad.

Felices los que apuestan por los

sueños.

Felices los que ponen en práctica. Felices porque han descubierto que en ser instrumentos tuyos

está la felicidad.

Felices porque te han encontrado

a ti,

tú que eres todo para todos;

Señor de la Vida, de la felicidad y

de los sueños.

Tracemos las nuevas sendas, preparemos los nuevos

momentos,

hechos de paz,

de justicia y de amor.

Felices seamos todos.

CANTO.

Mauricio Alen - DIOS TE HIZO TAN BIEN. Itala Rodríguez

https://www.youtube.com/watch?v=CvMfvuJsYmE



Hermanas de la Caridad de Santa Ana C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España) www.chcsa.org

